

## 今後の日程

(3月)

- 1 教宣部会議・事務局会議  
2~3 第74回全国大会・中央生活福祉運動部会議・笠松明広さんを偲ぶ会(大阪)  
4 全国青年運動部長会議(大阪)  
5 岸本周平新春の集い(アバローム紀の国)  
13 「全国部落調査」復刻出版事件第4回口頭弁論(東京)  
16 同企連幹事会(和歌山県JAビル)  
17 杭ノ瀬支部青年部定期大会(杭ノ瀬文化会館)  
18 和歌山市男女共生出前講座(平井文化会館)  
19 西光万吉先生を偲ぶ会(井阪文化会館)  
23 狹山ビラ統一行動  
25 平井女性部学習機(平井福祉館)公開研究会(大阪)



春駒で平和と人権の集いの成功を舞った



小学生部による音楽劇と合奏



市内から子ども会メンバーが集まつた

12月11日、西和佐小学校の体育館でひらかれて、約150人が訪れた。この集いは、エンパワーワー西和佐が主催するもので、今年で14年目をむかえる。

「さとについたらええやん」は、大阪市西成区釜ヶ崎にあります。「こどもの里」に密着で、現代社会が抱えるさまざまな問題が凝縮され、大人も子どももかかる「しん

## 平和と人権の集い

どさ」と格闘する姿が映画化された。さと、とよばれるこの場所には、0歳から20歳までの子ども

を障害の有無や国政の区別に関係なく受け入れ、一時的に遊びにくる子どもや宿泊する子どもなど、さまざま

な事情を受け入れ、親の悩みや事情に寄り添いながら運営されている。映画をみた参加者から、本音でぶつかり合う子どもと大人の姿に胸をうたれると感想を語った。

映画終了後、かすうどんと炊き込みご飯の炊き出しがあり、油ののつたうどんスープが冷えた体に染みわたつた。つづいて、岩橋子ども会ジユニア・シニアによる春駒、識字生による作

員会のメンバーが参加した。

谷川雅彦・実行委員会代表から、国会で部落差別解消推進法が成立した。国は部落差別の存在を認めたことになった。部落差別は憲法の基本理念から外れていた。

次回の講座内容などの協議では、講義と講義の間の休憩時間が長いので、講義時間配分の検討、はじめて高野山に来山する参加者へ、お弁当の受け取り方法の再検討などが議論された。

奥田均・部落解放・人権研究所代表理事、谷川雅彦・同所長

## 来年に向けて、夏期講座を総括

品紹介、東日本大震災の被災地を訪ねて、ブリッジ・ロック・イワセによるコン

サートなど、盛りだくさんのプログラムがひろうされた。

度山町長、西岡利記・広川町長、森下誠史・美浜町長、市木久雄・日高川町長、井潤誠・白浜町長、岩田勉・すみみ町長、山口賢二・北山村長、田嶋勝正・串本町長

県・市町村議会議長、寺町忠・串本町議会議長、山本明生・上富田町議会議長、白浜町議会議長、耕太郎・浦中隆男・かづらぎ町議会議長、溝口耕太郎・白浜町議会議長、松本昇浩・J.P.労組委員長、中島俊之・日教組和歌山副委員長、南出進昭・日教組和歌山書記長、松本昇浩・J.P.労組委員長、赤間淳巳・公益社団法人和歌山県宅地建物取引業協会会長、宇恵元昭・和歌山県町村会事務局長、藤井幹雄・県連顧問弁護士、森正樹

が12月13日、大阪市にあるHRCでひらかれて、実行委員会のメンバーが参加した。

HRCでひらかれて、実行委員会のメンバーが参加した。

表から、国会で部落差別解消推進法が成立した。国は部落差別の存在を認めたことになった。部落差別は憲法の基本理念から外れていた。

次回の講座内容などの協議では、講義と講義の間の休憩時間が長いので、講義時間配分の検討、はじめて高野山に来山する参加者へ、お弁当の受け取り方法の再検討などが議論された。

奥田均・部落解放・人権研究所代表理事、谷川雅彦・同所長

●祝電

愛知県連、京都府連、大阪府連、兵庫県連、奈良県連、香川県連、高知県連、広島県連、島根県連、山口県連、鳥取県連、佐賀県連、熊本県連、長崎県連

●各種団体

奥田均・部落解放・人権研究所代表理事、谷川雅彦・同所長

●国会議員

石田真敏・同議員、岸本周平・同議員、門博文・同議員、世耕弘成・経済産業大臣・参議院議員、鶴保庸介・内閣府特命担当大臣・参議院議員

●市町村

市町村

神出政巳・和歌山県市長、田辺市長、田岡実千年・新宮市長、寺本光嘉・紀美野町長、井本泰造・かつらぎ町長、岡本章・九

## 支局からのお知らせ



お気軽にお電話を!

和歌山支局では、各支局でのとりくみを積極的に紹介していくたいと思います。支局活動や子ども会活動など、支局までお知らせいただければ、取材に走ります。もちろん、投稿記事も大歓迎! 写真を添えて支局までお送り下さい。

(発送先)〒640-8314